



TURF CARE
Helping your business grow.



Commis d'entrepôt

À propos de nous

Rejoignez Turf Care et découvrez une culture de travail engageante, avec une organisation primée où vous pouvez apprendre et grandir à votre plein potentiel.

La réussite de Turf Care repose sur des relations solides et sur le talent, les connaissances et la qualité de notre équipe. Nous nous engageons à soutenir et à faire évoluer nos employés et à favoriser une culture qui offre des opportunités stimulantes et enrichissantes.

Depuis près de cinquante ans, Turf Care Products Canada, une entreprise privée, est le principal distributeur d'équipements de produits d'irrigation et de services de premier ordre pour les terrains de golf, les municipalités et les paysagistes. Turf Care est fière d'avoir été nommée l'une des **sociétés les mieux gérées au Canada** pendant quatre années consécutives, devenant ainsi **lauréate du prix Gold Standard**. Pour plus d'informations sur qui nous sommes et ce que nous faisons, veuillez visiter notre site Web : www.turfcare.ca

À propos de l'opportunité

Nous recherchons un Commis d'entrepôt pour rejoindre notre équipe de service en pleine expansion dans un poste à temps plein à notre site de Vaudreuil-Dorion (2499 rang St-Antoine). Si vous aimez travailler avec les gens et vous épanouir dans un environnement dynamique qui encourage l'apprentissage et la croissance continue, cela pourrait être l'opportunité parfaite pour vous.

Avantages

Turf Care offre un programme de rémunération compétitif qui comprend : un programme de bonification, programme d'assurance collective entièrement payées par la compagnie, un régime REER collectif et une variété d'avantages supplémentaires parrainés par l'entreprise.

Les responsabilités incluent :

- Réception, préparation et expédition des commandes pour les clients internes et externes
- Chargement et déchargement de camions pour équipements commerciaux et d'irrigation
- Expédition et réception quotidiennes par courrier
- Coordination et rangement de l'inventaire dans l'entrepôt, y compris dans les zones de quais de chargement.
- Répondre aux appels entrants et aux messages le jour même.
- Saisie de transfert d'entrepôt pour les retours de pièces, les demandes de pièces à rotation rapide, les mouvements de produits de stockage
- Aider à l'inventaire des stocks commerciaux et des pièces pour tous les entrepôts et les succursales.
- Nettoyage et lavage d'équipements commerciaux pour les expéditions si nécessaire.



TURF CARE
Helping your business grow.



Compétences :

- Une approche des tâches axée sur la qualité
- Compétences organisationnelles avec un souci du détail.
- Capacité à travailler de manière autonome et en équipe.
- Communication interpersonnelle efficace
- S'adapte facilement aux changements de priorités et d'horaires.
- Bonne forme physique
- Capacité de travailler dans un environnement en évolution rapide.

Qualifications :

- Diplôme d'études secondaires
- Expérience en chariot élévateur

Turf Care Products Canada Limited s'engage à offrir un environnement de travail sans obstacle, conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario et au Code des droits de la personne de l'Ontario. À ce titre, Turf Care Products Canada Limited mettra à la disposition des candidats handicapés des aménagements adaptés sur demande au cours du processus de recrutement.



TURF CARE
Helping your business grow.



Warehouse Clerk

About Us

Join Turf Care and discover an engaging work culture, with an award-winning organization where you can learn and grow to your full potential.

Turf Care's foundation and success has been built on strong relationships and the talent, knowledge, and quality of our team. We are committed to the support and growth of our employees and fostering a culture that offers challenging, stimulating and rewarding opportunities.

For almost fifty years, Turf Care Products Canada, a privately owned Company, has been the leading distributor of best-in-class equipment, irrigation products and service to golf courses, municipalities, and landscapers. Turf Care is proud to have been named one of **Canada's Best Managed Companies** for four consecutive years, becoming a **Gold Standard Winner**. For more information on who we are and what we do please visit our website: www.turfcare.ca

About the Opportunity

We are looking for a Warehouse Clerk to join our expanding Service Team in a full-time role at our Vaudreuil-Dorion (2499 rang St-Antoine). If you enjoy working with people and thrive in a dynamic environment that encourages continuous learning and growth, this could be the perfect opportunity for you.

Benefits

Turf Care provides a competitive compensation package that includes bonus opportunities, fully paid health and dental premiums, a matching group RRSP plan, and a variety of additional company-sponsored benefits.

Responsibilities include:

- Receiving, Picking, and shipping orders for internal and external customers
- Load & Unload trucks for Commercial Equipment & Irrigation
- Daily Courier Shipment and Receipt
- Warehouse Inventory Co-ordination & put away including compound dock areas.
- Answer incoming calls and respond to messages with a same day turnaround time.
- Warehouse Transfer entry for parts returns, Fast Moving parts requests, Storage Product movements
- Demo Transfer Entry as needed for product leaving location.
- Assisting in Commercial and Parts Inventory counts for all system warehouses at branch location.
- Commercial Equipment Detailing and Washing for shipments where needed.

Skills:

- A quality focused approach to tasks
- Organizational skills with an attention to detail.
- Ability to work both independently and within a team environment.
- Self-starter
- TWL knowledge is considered an asset.
- Effective interpersonal and communication



TURF CARE
Helping your business grow.



- Easily adaptable to changing priorities and schedules.
- Physically demanding
- Known for working in a fast-paced environment.

Qualifications:

- High School Diploma
- Forklift Experience

Turf Care Products Canada Limited is committed to providing a barrier-free work environment in concert with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act and the Ontario Human Rights Code. As such, Turf Care Products Canada Limited will make accommodations available to applicants with disabilities upon request during the recruitment process.